

Presentación

Han transcurrido ocho años, desde la primera publicación estudiantil de la revista *Illuminate*. Ahora en su octava versión, estamos seguros que seguirá motivado a los estudiantes de la carrera de Ing. de Sistemas a seguir publicando sus trabajos de investigación.

A lo largo de estos ocho años, hemos publicado más de 40 artículos de Investigación de nuestros estudiantes, que al principio tímidamente realizaban sus primeros pasos, y con el tiempo se fueron afianzando en su nueva competencia.

El que hacer investigativo, es complejo y al mismo tiempo es gratificante, porque uno tiene la satisfacción de que alguien leerá su trabajo y de esa forma se sentirá reconocido por el esfuerzo dedicado a su investigación. Los trabajos presentados en esta revista a iniciativa de los estudiantes, tratan sobre aspectos relacionados al entorno de la computación y su vinculación con el medio y la comunidad.

Nuestras felicitaciones a los estudiantes que se atrevieron a dar el primer paso y cuyo trabajo de investigación, lleva nuestro reconocimiento al ser publicados en esta revista.

Queremos agradecer a la Lic. Martha Heredia, Lic. Javier Heredia, Ing. Marcelo Saavedra como comité editorial y a los profesores de la carrera de Ing. de Sistemas, por su orientación en los trabajos de investigación. También un agradecimiento a la Carrera de Ing. De Sistemas de la Universidad La Salle, por promover este tipo de actividades para fortalecer la investigación en nuestra Universidad.

Lic. Wilma Peñafiel
Editora de la Revista *Illuminate*